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Traversetolo Approvata la mozione di Officina

Una commissione
valuterà il progetto
del campo fotovoltaico
Saranno coinvolti anche i cittadini residenti

Consiglio comunale

No alla richiesta di una linea di trasporto

Tr a v e r s e t o l o
Il consiglio
comunale ha
lungamente
discusso sul
progetto del
campo
fotovoltaico.

‰‰ Altre tre le mozioni presentate da
Officina, tutte respinte dalla maggio-
ranza, per l’istituzione della linea di
trasporto pubblico di collegamento
tra Traversetolo–Montechiarugolo-
Montecchio Emilia, per l’assemblea
pubblica sullo stato avanzamento del-
la Cer e sull’ubicazione dei seggi elet-
torali. La prima presentata dalla con-
sigliera Francesca Gennari era volta a
chiedere l’impegno per la nuova linea
di trasporto, a favore di studenti e
popolazione anziana. «La prima bozza
di progetto presentato da Smtp Spa
prevedeva una spesa annua per co-
mune di circa 25mila euro. Sia Pro-
vincia e Smtp non erano in grado di

contribuire economicamente – ha
spiegato il sindaco Dall’Orto -. Sono
seguiti incontri in questi mesi che
hanno avuto come esito uno studio di
fattibilità, che prevede un abbattimen-
to di costi in capo ai Comuni: circa
15mila euro, compresa una modalità
ridotta del servizio nel periodo estivo.
Riduzione consentita dal possibile
coinvolgimento della Regione per il
50 per cento della spesa. Il Comune
di Traversetolo ha aderito all’ipotesi.
Respingiamo la mozione perché se la
Regione non accetterà non siamo in
grado di impegnarci in questo mo-
mento per garantire il contributo di
25mila richiesto». «10mila euro fanno

davvero la differenza per il Comune
con l’avanzo che avete?» ha risposto
Gennari. «Dopo due anni e mezzo non
avete ancora capito che l’avanzo di
amministrazione non può essere usa-
to per coprire la parte corrente, ma
solamente per gli investimenti» ha ri-
battuto Dall’Orto. «Perché non sapete
gestire i vostri soldi per mio conto» ha
detto Gennari. Un’affermazione che
ha fatto arrabbiare il vicesindaco,
dando inizio ad un battibecco con-
cluso dalla richiesta di mozione d’or-
dine da parte di Officina. La mozione,
che ha ricevuto il voto favorevole an-
che di Ziveri e Tosi, è stata respinta.

M . C . P.

‰‰ Traversetolo È tornato a
riunirsi il consiglio comunale di
Traversetolo. Una seduta, ca-
ratterizzata dalle interrogazioni
e dalle mozioni presentate da
Officina Traversetolo, che ha
reso ufficiale il nuovo assetto,
ora con tre gruppi consiliari a
seguito delle uscite dalla mag-
gioranza della consigliera Ales-
sia Ziveri, che ha istituito «Idea
Traversetolo», e del presidente
del consiglio Lorenzo Tosi, an-
ch’egli confluito nel nuovo
gruppo.

A due anni e mezzo dalle
prossime elezioni, un cambia-
mento che di fatto vede ora la
maggioranza contare sette con-
siglieri contro i potenziali sei
della minoranza, fattore che
renderà interessante vedere le
dinamiche future.

«La seduta inaugura una nuo-
va fase in cui il differenziale tra
maggioranza e minoranza è ai
minimi termini e si ha ora tutta
l’evidenza della fragilità di que-
sta amministrazione» ha com-
mentato il capogruppo di Offi-
cina Gianfranco Tosi.

Nel corso della serata non so-
no mancati i toni accesi, susci-
tati dai temi affrontati, tra i
quali quello «caldo» dell’im-
pianto fotovoltaico tra Basilica-
nova e Mamiano, protagonista

delle due interrogazioni e di
una mozione, che ha richiama-
to la presenza di tanti cittadi-
ni.

Una delle interrogazioni era
sulla classificazione urbanistica
dell’area - ad uso industriale,
artigianale e commerciale - da
cui, secondo la consigliera Mo-
nica Mari, dipende la fattibilità
del progetto.

«Abbiamo chiesto un appro-
fondimento alla Regione in
quanto il requisito è rispettato
nella forma ma non nella so-
stanza, in quanto l’area ospita
suini» ha detto il sindaco.

E sulla presenza di amianto
nelle coperture delle porcilaie:
«Le parti più ammalorate sono
state già bonificate nel 2021,
per le altre ho firmato oggi, a se-
guito di un sopralluogo con
l’Ausl, un’ordinanza contingi-
bile e urgente per la rimozione
totale entro il 31 dicembre».

Poi la mozione per costituire
una commissione speciale per
il progetto – per ora ritirato -
«per seguirne l’iter e avere tutte
le informazioni necessarie» ha
detto Tosi.

«Voteremo a favore – ha an-
nunciato il vicesindaco Elisa-
betta Manconi -. Vogliamo farci
garanti non solo della tutela del
nostro territorio, ma anche del-

la correttezza delle informazio-
ni che vi vengono fornite».

«L’amministrazione prenda
le proprie responsabilità invece
di parlare di strumentalizzazio-
ne politica» ha risposto Mari.

«Le valutazioni urbanistiche
dovranno tenere conto di mo-
difiche della norma che in que-
sto momento sono in Parla-

mento – ha chiarito l’assessore
Michele Lanzi -. Purtroppo ogni
comune del nostro territorio,
come il nostro, ha un numero
elevato di zone dove possono
atterrare questi impianti. Cre-
diamo quindi che la risoluzione
debba arrivare dall’alto, dal
Parlamento ma anche dalla Re-
gione. Cambiare la destinazio-

ne d’area è possibile solo attra-
verso solo il Pug. Lo stiamo ap-
provando, attendendo per una
serie di dubbi da chiarire».

La mozione, dopo l’emenda-
mento chiesto dalla maggio-
ranza, è stata approvata all’u-
nanimità.

Maria Chiara Pezzani
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Montechiarugolo Può portare fino a quattro carrozzine

Un nuovo «Fiat Ducato»
per il servizio di taxi sociale

‰‰ Monticelli Terme Il
Servizio di accompagna-
mento sociale, meglio noto
come taxi sociale, si è arric-
chito di un nuovo mezzo.
Stiamo parlando di un pul-
mino Fiat Ducato, attrezza-
to per trasportare fino a
quattro persone in carrozzi-
na, la cui inaugurazione si è
tenuta ieri, allo Sportello so-
ciale del Comune di Monte-
chiarugolo a Monticelli.

Il mezzo sarà utilizzato per
il servizio nella sub area di
Montechiarugolo e Traver-
setolo. Al vernissage hanno
partecipato, tra gli altri: Da-
niele Friggeri, sindaco e
Francesca Tonelli, assessore
ai servizi socio-sanitari Co-
mune di Montechiarugolo,
Fabio Garagnani, responsa-
bile area amministrativa e
taxi sociale dell’Azienda pe-
demontana sociale, James
Magnani, presidente del lo-
cale Circolo Verdi, che colla-
bora con Azienda Pedemon-
tana sociale alla gestione del
servizio, diversi volontari.
L’inaugurazione si è aperta
con la benedizione del Fiat
Ducato, da parte del parroco
di Monticelli Terme Don

Riccardo Ugolotti. «Un nuo-
vo mezzo destinato al nostro
taxi sociale – ha detto Frig-
geri, ringraziando l’Azienda
pedemontana sociale – è un
impegno che da tempo i vo-
lontari ci chiedevano, a be-
neficio della comunità. Vor-
rei ringraziare, per l’appun-
to, i volontari che non sono
solo autisti, ma accompa-
gnatori di persone in diffi-
coltà».Tonelli ha posto l’ac-
cento sull’importanza del
taxi sociale che è «tra i nostri
servizi più preziosi».

«Si tratta di un servizio – ha
sottolineato Garagnani –

molto apprezzato. Per que-
sto il Cda dell’Azienda pede-
montana sociale, ha voluto
incrementare il parco veicoli
con tre mezzi. Il primo è
questo, che inauguriamo
oggi. Lo scopo è quello di
riuscire a dare un servizio
più puntuale». Al momento
il taxi sociale, attivo nei ter-
ritori dei Comuni dell’Unio-
ne pedemontana parmense,
è garantito da 45 volontari e
prevalentemente rivolto al-
l’utenza anziana o con disa-
bilità.

Nicoletta Fogolla
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Monticelli
Il taglio
del nastro
con la
benedizione
del nuovo
pulmino.

Ta x i
sociale Al
momento il
servizio di
accompagna-
mento
sociale,
attivo nei
territori dei
Comuni
dell’Unione
pedemontana
parmense, è
garantito da
45 volontari
e prevalente-
mente rivolto
all’utenza
anziana o
con
disabilità.

Giornata ecologica In tanti
alla raccolta di rifiuti
Neviano Una mattinata intensa di lavoro per i volontari che armati
di sacchi e mezzi si sono messi all’opera per raccogliere i tanti,
troppi, rifiuti che l’inciviltà delle persone abbandonano nel territorio
e in particolare lungo la viabilità. Tante realtà dei diversi paesi
hanno aderito alla Giornata ecologica promossa dal comune in
collaborazione con Cantori del Fuso, Cantori delle Pievi, Pro Loco
di Neviano, Pro loco di Bazzano, Circolo Arci San Donnino di
Vezzano. Tanta partecipazione per la giornata dedicata alla cura
del territorio e un fruttuoso raccolto, conferito alla fine della
mattinata al centro di raccolta di Isolanda: tra i tanti, e di diversa
tipologia, rifiuti scovati dai volontari nelle scarpate stradali gomme
ed elettrodomestici, ma anche bidoni e rottami metallici. L’iniziativa
si è poi conclusa a ISolanda al Centro del riuso con un rinfresco per
tutti coloro che hanno partecipato, occasione per valorizzare il
luogo che insegna il valore del riutilizzo di oggetti e arredi, che così
hanno una seconda vita. Grande la soddisfazione per la buona
riuscita della giornata da parte del sindaco Raffaella Devincenzi,
evidenzia anche la partecipazione di tanti giovani. Ma il lavoro non
finisce qui. Per chi ha voglia di mettersi all’opera, Pro Loco di
Scurano, che ha aderito all’iniziativa, organizza una giornata di
pulizia a Scurano sabato 20 aprile.

Neviano Esempio di civiltà


